

Sendefähiges Nachrichtentück zur Musikmesse 2011, die vom 06. - 09. April in Frankfurt stattfindet.

Leadin

In Frankfurt a.M. startet am Mittwoch die Musikmesse 2011. Auf der Weltleitmesse werden rund 30.000 Musikinstrumente präsentiert. Parallel dazu findet die proligh + (and) sound statt, auf der es um den Bereich Veranstaltungstechnik geht. Und beide Messen starten mit einem Rekordergebnis.

2.284 Aussteller aus 55 Ländern - eine solche Messepräsenz hat es bisher noch nie in den beiden Branchen gegeben, so Messechef Detlef Braun zufrieden. Circa 1.000 Bühnenevents, acht Hallen voller Instrumente und zwölf Preisverleihungen, wie die des Frankfurter Musikpreises oder des erstmalig vergebenen Deutschen Pianistenpreises - sind nur Auszüge aus dem viertägigen Programm. Mit dabei sind natürlich auch zahlreiche Stars und Sternchen der Branche - Angefangen von dem Bassisten der Rolling Stones bis hin zu Bands wie Silbermond oder Stefanie Heinzmann.

Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion ... Frankfurt